
 

Ata nº207 – No decimo terceiro dia do mês de Novembro de dois mil e vinte e três, às 09h00minh, realizou-se a 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, de forma presencial na sede do Conselho 

Municipal de Assistência Social no endereço Rua Galdino Lessa, nº 47, bairro centro, com a presença dos 

Conselheiros (as), Representantes da Sociedade Civil/Entidades: Jack Jone (Associação de Pais e Amigos dos 

Excepcionais de Itaperuna-APAE),Márcia Christina (COMVIDA) ,Laís Blanc(Associação Santo Antônio dos 

Pobres),Vitor de Melo Pavão(Centro Sócio Cultural Nossa Senhora do Rosário de Fátima),Maria Aparecida Coelho 

Joaquim(Associação Patronato Padre Humberto Lindelauf), ,Alexia Cardoso (Associação Educacional Criarte), 

Marcilio Soares( Associação Beneficente Ana Beatriz)Representantes do Governo: Aislan Avelino-Presidente 

(Secretaria Municipal de Assistência Social ,Trabalho e Habitação),Marcos de Campos(Secretaria Municipal de 

Planejamento), Ângela de Miranda Oliveira(Governo do Estado do Rio de Janeiro Regional Noroeste Fluminense) 

,Marialice Martins de Almeida(Secretaria Municipal de Educação),Iana Ferreira Branco(Secretaria Municipal de 

Saúde).Visitantes Edilane( Instituto Mulheres que Contam) ,Núbia Fragoso(CARE), Alexandre 

Guerreiro(ASERITA),Vitória Souza(Trindade Santa) (ITEM 1) PRESIDENTE Aislan Avelino Presidente do Conselho 

Municipal de Assistência Social , abriu a reunião contabilizando o quórum e agradecendo a presença de todos , 

perguntou sobre aprovação da ATA de nº 206 a qual havia sido enviada anteriormente aos Conselheiros por e-mail 

e whatsapp, a ATA foi APROVADA, POR MAIORIA ABSOLUTA em plenária. Passando a palavra a mim, Brunna 

Rosa, Secretaria Ad Hoc do CMAS comuniquei aos conselheiros que nos foi enviado um ofício de esclarecimento 

da Associação Trindade Santa, onde nos foi informado que no dia 18 de Outubro de 2023 quando a Comissão de 

fiscalização e inscrição de entidades do CMAS compareceu a instituição para efetuar uma visita à psicóloga não se 

encontrava presente, pois havia se acidentado, comuniquei que tão logo o ofício chegou a secretaria do CMAS a 

informação já havia sido repassada para a Comissão 3 responsável por efetuar a visita na instituição ,não havendo 

mais ofícios a serem apresentados passamos para o item 2 da pauta.(ITEM 2) COMISSÃO TEMÁTICA DE 

PARTICIPAÇÃO E CONTROLE SOCIAL DO AUXÍLIO BRASIL. O Presidente perguntou aos Conselheiros presentes em 

plenária se aprovavam os relatórios enviados pela Comissão ao grupo de whatsapp referentes aos meses 

setembro e outubro de 2023,os relatórios foram aprovados, por unanimidade. ITEM 3 COMISSÃO DE 

AVALIAÇÃO,FISCALIZAÇÃO E INSCRIÇÃO DE ENTIDADES eu Brunna Kort informei aos Conselheiros que recebemos 

uma solicitação de inscrição nova da Casa de acolhimento, Recuperação e Evangelização-CARE e informei aos 

Conselheiros que a Presidente da Instituição se encontrava presente na reunião, comuniquei aos Conselheiros que 

a visita na Instituição ficou sobre a responsabilidade da Comissão 3,os membros da Comissão presentes na reunião 

Marcilio, Marialice e Jack Jone informaram que se organizarão para nas semanas posteriores efetuarem a visita, o 

Coordenador da Comissão 3 Marcilio informou que a Comissão 3 havia efetuado visitas na Associação Cristo Vive e 

Trindade Santa, informou que ao comparecer na Instituição Cristo Vive encontrou a Instituição fechada não 

podendo concluir a visita, informou que posteriormente compareceu novamente na Instituição extraoficialmente  

e encontrou a Instituição fechada novamente, onde foi informado por vizinhos que a Associação Cristo Vive é um 

local de culto, informou que a comissão compareceu a Associação Trindade Santa  e encontraram a Instituição 

fechada e a pessoa que os atendeu informou que não tinha atendimento, e que após a visita foi mandado ao 

CMAS o oficio de esclarecimento(informado no item 1), e informou que as duas Instituições não haviam 

preenchido corretamente o plano de ação ,pois não colocaram todos os valores previstos e emendas recebidas e 

solicitou que antes da comissão retornar para efetuar novas visitas , que fosse enviado as Instituição ofícios 

solicitando que refizessem o plano de ação para que possam dar seguimento as visitas . Laís Blanc membro da 

comissão 1 informou que no dia 10 a comissão compareceu na Instituição Aserita mas não encontraram a 

Instituição ,informou que após não acharem o endereço ligou para o Presidente da Instituição Alexandre onde foi 

informada por ele que não havia nenhum membro da Instituição que pudesse atender a Comissão, e que o mesmo 

se encontrava fora da cidade e que não puderam efetuar a visita, o Presidente e Coordenador da Comissão 1 

Asilan informou aos conselheiros que a Instituição não tem uma secretária para poder atender como consta no 

plano de ação da Instituição e que é uma situação que precisa ser adequada pois o presidente tem feito todos os  



 

atendimentos da Instituição, o que não pode ocorrer e que caso a Instituição queira renovar sua inscrição no 

CMAS precisa se atualizar. O membro da comissão 2 Vitor Pavão informou aos Conselheiros que no decorrer do 

mês compareceu a Comunidade Aliança São Miguel Arcanjo informou que é uma Instituição antiga, que já teve 

sua sede de atendimento com funcionamento de entrada e  saída ,mas que hoje em dia não funciona mais dessa 

forma, que a sede se localiza em Aré ,porém a Instituição tem um ponto de atendimento em Itaperuna, e que a 

Instituição precisa se regularizar pois não está realizando um atendimento todos os dias, o Presidente Asilan 

Avelino informou que o advogado da Instituição compareceu no mesmo dia a Secretaria do CMAS entregando um 

novo plano de ação e alegou que a Instituição não atende todos os dias, que o psicólogo comparece somente 

sobre demanda uma vez na semana, o que não caracteriza projeto social, ficou acordado que a Comissão 

analisaria os novos documentos entregues pela Instituição. Aislan Avelino membro da comissão 1 informou que a 

Comissão realizou uma visita na Instituição Tida Faria novamente, e que o Presidente da instituição continua 

realizando os mesmos trabalhados com idosos não se adequando ao que foi solicitado anteriormente pela 

Comissão de visitas, sendo que sua Instituição já teve seu pedido de inscrição negado reiteradamente, e que o 

Presidente da Instituição continua solicitando sua inscrição sem efetuar as mudanças necessária para conseguir 

obter sua inscrição, que o mesmo solicitou sua inscrição no CNEAS e que foi efetuada uma visita na instituição 

pelo Coordenador Jonatas Magalhães ,onde foi apontado as mudanças que deveriam ser feitas para a Instituição 

conseguir a inscrição ,e que o Presidente não as realizou mas segue solicitando sua inscrição no CMAS, e que a 

Tida Faria teve sua inscrição indeferida novamente até que se adeque as normas do Conselho. ITEM 4 COMISSÃO 

DE FINANÇAS  A Conselheira membro da Comissão Ângela informou que os relatórios ainda estão sendo 

analisados pela Comissão, e que tão logo terminem apresentarão o parecer em plenária .ITEM 5 SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL, TRABALHO E HABITAÇÃO  Com a palavra Aislan Avelino informou que os 

relatórios de benefícios eventuais mensais já haviam sido enviados anteriormente via whatsapp para apreciação 

dos Conselheiros, perguntou se havia alguma duvida a ser esclarecida e não havendo os relatórios foram 

aprovados em plenária, por unanimidade, não havendo mais o que ser debatido deu-se por encerrado o item. 

ITEM 6 PRESIDENTE  O Presidente criou uma Comissão de ética para o CMAS composta pelos Conselheiros Vitor 

Pavão e Marcilio Fernandes –Representantes da Sociedade Civil e Iana Branco e Marialice Martin- 

Representantes do Governo ,para atuar na vigência do código de ética do Conselho Municipal de Assistência 

Social . O Presidente abriu espaço para caso algum conselheiro quisesse trazer mais algum assunto em pauta como 

se quedaram inertes e sem mais assunto a ser debatido, o Presidente agradeceu a participação de todos e deu por 

encerrada a reunião às 10:00 horas e eu, __________________________ Brunna Kort Kamp Rosa, Secretária AD 

HOC do Conselho Municipal de Assistência lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim 

e pelo Presidente _________________________Aislan de Souza Avelino. 

 

 

 

 

 

 


